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Frage Nummer 37 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Gerd 
Mannes 
(AfD) 

Wie viele Industriearbeitsplätze wurden in Bayern seit 2021 be-
reits abgebaut und wie viele weitere Stellenkürzungen wurden 
von der Industrie für die kommenden Jahre öffentlich angekün-
digt? 

Antwort des Staatsministeriums für Wirtschaft, Landesentwicklung und 
Energie 

Im verarbeitenden Gewerbe in Bayern ist die Anzahl der Beschäftigten insgesamt 
seit 2021 von 1 296 896 auf 1 327 495 (Stand: 2023) gestiegen, was ein Plus von 
2,4 Prozent bedeutet. Die Statistik umfasst Betriebe mit 20 und mehr Beschäftigten. 

Ursache für Ankündigungen von Stellenkürzungen für die kommenden Jahre sind 
zum einen aktuelle konjunkturelle Entwicklungen, zum anderen strukturelle Heraus-
forderungen, die Branchen und Unternehmen sehr unterschiedlich treffen. Weder 
gibt es eine flächendeckende Erfassung mit entsprechender Aussagekraft noch 
werden – erfahrungsgemäß – alle Ankündigungen umgesetzt. Soweit sich Unter-
nehmen äußern, handelt es sich um unternehmensbezogene Einschätzungen. 

 

 

 

 


